

ACTA N° 33 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑÉ
DIA MIERCOLES 25 DE JULIO DE 2001

TABLA:

- 1.- Lectura Acta Anterior.
- 2.- Cuentas
- 3.- Lectura Correspondencia
- 4.- Modificación presupuestaria
- 5.- Distribución Fondevé
- 6.- Hora de Incidentes

En Hualañé, a veinticinco días del mes de Julio de 2001, y siendo las nueve horas con cinco minutos entra en sesión el Concejo Municipal bajo la presidencia del señor concejal don Carlos R. Ruz Aguilera y la asistencia de los señores Sergio Meza Manriquez, José Miguel Alvarez Fuenzalida, Sergio Ramirez Nuñez y Luis Herminio Hernandez Alvarado, más la asistencia del Secretario Municipal subrogante don Victor R. Gutiérrez Arellano, quien actúa como ministro de fe.

Lectura Acta Anterior:

Se da lectura a Acta N° 32 la que es aprobada sin objeción y se respalda con la firma del señor presidente y por el ministro de fe.

Cuentas:

El señor Ramirez señala que conversó personalmente con el sargento de carabineros el cual le señaló que los comentarios se lo habrían hecho los dos carabineros que asistieron con él al concejo; quedó claro que solo fueron comentarios de pasillo; también indica que conversó con alguna gente de Junta de Vecinos y estos jamás han tocado el tema.

El señor Meza consulta sobre la situación del señor Moreno. Consultado telefónicamente con la Jefa de Tránsito y Patentes, se indica que aún no regulariza pero ya presentó la documentación pertinente para regularizar en la D.O.M. solo falta la visación por parte de esa Dirección.

Lectura de Correspondencia:

Se informa el ingreso a arcas municipales de la suma de \$10.400.882.- por parte del Serviu correspondiente a la cuota de la Fundación San José de la Dehesa para el proyecto "Ampliación y Terminación de Viviendas Progresivas".

Carta de la Presidenta Unión Comunal en donde solicitan un lugar para realizar sus reuniones. De acuerdo a informaciones del Alcalde, el señor Ruz señala que se le va habilitar un lugar en la sede Comercial.

El señor Alvarez indica que se le debería facilitar el mismo lugar al grupo folklórico. El señor Ruz señala que seria lo ideal, pero deben solicitarlo formalmente indicando horario.

Carta de grupo M.E.P.A.C donde solicitan implementación para grupo de repostería, se acompaña presupuesto, que asciende a \$93.500.- Al respecto el Sr. Ruz

indica que solo podría ser a través de subvención; consultados los señores concejales acuerdan entregar vía subvención lo solicitado, considerando si existe poco financiamiento, al menos entregarles un 50% de lo solicitado.

Se da lectura a Invitación de Unión Comunal programada para el día 24 del presente. Por el retraso de la Invitación no se pudo asistir.

El Club de Rayuela solicita material de construcción. El señor Ruz informa que se le estaría entregando fondeve por lo tanto no le correspondería.

Carta de Presidenta Unión Comunal en la cual solicita cambio de destino de subvención aprobada para el presente año. Se propone la alternativa de confección por parte del Municipio de las tarjetas. El señor Ramírez no está de acuerdo por que el tipo de tarjeta es parecida a las magnéticas. De igual forma el Sr. Ruz propone darles a conocer la alternativa.

No se clarifica la petición de cambio de destino de subvención.

Modificación Presupuestaria:

Se solicita una modificación presupuestaria que es explicada por el señor Ruz de acuerdo a los antecedentes entregados por la Unidad de Finanzas, dicha modificación es aceptada sin objeción por los señores concejales.

Distribución Fondeve:

El presidente del concejo indica que este tema debe ser consensuado por un bien mayor en beneficio de la comunidad y posteriormente regularizar el Reglamento existente.

Analizados todos los puntos de vista, el H. Concejo acuerda:

1° Aprobar subvención extraordinaria a la Iglesia Evangélica de los Coipos "La Voz de Cristo" por el monto de \$200.000.-

2° Aprobar la distribución presentada por la D.O.M. de los Fondeve y entregarlos lo antes posible.

Hora de Incidentes :

Concejal Meza:

Consulta sobre fecha de entrega de segunda cuota de subvención a las instituciones.

Consulta sobre trabajo de conexión alcantarillado de la Esc. Mons. M. Larrain. Solicita se regule el estacionamiento de los fleteros, que actualmente se encuentran por todo el pueblo.

Señala que los alumnos del Liceo se encuentran muy hacinados y por lo tanto deberían terminarles las salas lo antes posible.

Recuerda que falta una malla de bizcocho en el Gimnasio Municipal, para evitar la caída de pelotas y posible quiebre de techumbre en la entrada principal.

Concejal Alvarez:

Informa que en calle Arturo Prat con P. Aguirre Cerda sacaron la tapa del resumidero de aguas lluvias y aún no la reponen provocando una situación peligrosa.

En el sector de Peralillo donde el Sr. Nuñez se había solicitado ayuda para solucionar una pasada de agua y aún no se ha hecho nada. Tampoco se han revisado las luminarias.

Considera importante darle difusión a lo señalado en el encuentro de Alcaldes realizado en Constantué en lo referente a compromisos deportivos de los distintos municipios.

Concejal Ramirez:

Señala que se está otorgando permisos con mucha facilidad. El propósito es que las instituciones ganen plata y no que se perjudiquen, es el caso de la Junta de Vecinos de Peralillo. Solicita rendición de cuentas.

Manifiesta la preocupación en el cobro de derechos de propaganda la cual no se estaría cobrando.

Al respecto el Sr. Ruz solicita copia de Ordenanza Municipal para los señores concejales, incluida la de Cementerios para la próxima sesión.

El señor Mesa indica que es muy necesario tener inspectores municipales que estén permanentemente inspeccionando.

El señor Ramirez indica que se instaló una nueva funeraria por consiguiente cuando el depto. social compre Urnas para la personas de escasos recursos presente las cotizaciones al respecto y compre la mas económica.

En otro tema, manifiesta su preocupación por los incidentes ocurridos en un baile que realizó el Liceo el día Viernes que salieron de vacaciones, hubieron destrozos y poco control por parte de los profesores.

El señor Ruz señala que se debería realizar una presentación por escrito de la preocupación del H. Concejo en esta actividad.

Insiste en los arboles solicitados para la calle Luis Cruz.

Presenta su preocupación por el Grupo Ancla ya que tenían instrumentos, pinturas y ensayan en la Bellavista.

Respecto de eso, el señor Meza informa que se le ofreció la sede del Comercial.

El señor Ramirez expresa que los recortes que se hicieron en la sede son muy chicos para que las instituciones funcionen.

El concejal Ramirez señala que ha solicitado maquinaria para trabajos dentro de la comuna y aún está ocupada. No está de acuerdo en enviar la maquinaria fuera de la comuna por trabajos particulares, ejemplo de ello es prestar por 6 horas a Ulises Nuñez para que realice destroncaduras en el sector de Paula, sobretodo si no aportaron ni las patentes de los vehículos.

Concejal Hernandez:

Solicita arreglo de vereda en calle San Antonio, al llegar al canal Peralillo.

Solicita terminar la construcción del alero en el Depto. de Educación.

Consulta que pasa con el asunto del Complejo Lautaro.

Concejal Ruz:

Solicita informe sobre proyecto Promos.

Solicita clarificar la situación del Proyecto Montegrande a raíz de una publicación realizada en el diario El Centro el día 16.07.2001.

Consulta sobre la UTP del Liceo y el caso del Inspector General.

Manifiesta su preocupación en el uso reñido de los vehículos municipales por parte de ciertos funcionarios, sobretodo cuando utilizan la prepotencia contra otros funcionarios que también son municipales.

Consulta sobre la situación de arreglo económico solicitado por cuatro funcionarias ya que esto fue a nivel de concejo.

Señala que debería dársele solución a un cierre de sitio del Sr. Herrera ubicado al lado del Jardín Familiar, el cual a sido facilitado por su dueño en mas de una oportunidad al municipio.

Acuerda a los presentes que se debería haber entregado informe trimestral y a la fecha aún no se ha hecho.

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión a las 11:30 horas



Vicir R. Gutiérrez Arellano
Ministro de Fe



Carlos R. Ruz Aguilera
Presidente Concejo